DVO STUDIO

Objets en bois, gravure et découpe laser, impression 3D
Wooden artwork, laser engravure and cutting, 3D printing www.dvostudio.com

Chateau fort

Echelle: 1/100
389x287x201mm

Réf: DVOSt-ch01-100-0225

Medieval castle

Scale: 1/100
389x287x201mm

Ref: DVOSt-ch01-100-0225

N.B.: Age minimum: 12 ans.

C’est ensemble en bois (bouleau) a été congu pour facilement s’assembler, sans colle, sans outils. Le résultat est un assemblage solide ayant pour
principal but décoratif ou faisant parti d’une reconstitution ou d’un diorama a I'échelle 1/100¢. L'utilisation comme jouet entrainant de
nombreuses manipulations, comme par un jeune enfant, n’est pas recommandée. Dans certains rares cas, |'utilisation ponctuelle d’un outils
comme une lime a ongle pourrait s’avérer nécessaire afin de permettre I'assemblage de certaines liaisons. Nous apportons le plus grand soin la
réalisation de cet ensemble. Nous vous souhaitons un agréable montage.

Caution: Minimum age: 12 years.

This wooden set (birch) has been designed to be easily assembled, without glue or tools. The result is a solid assembly whose main purpose is
decorative or part of a reconstruction or a diorama at a scale of 1/100. Use as a toy involving numerous manipulations, for instance by a young
child, is not recommended. In some rare cases, the occasional use of a tool such as a nail file may be necessary to allow the assembly of certain
connections. We take the greatest care in the production of this set. We wish you a pleasant assembly.
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